

# Wakili Danrem, Kasiter Kasrem 142/Tatag menutup Kegiatan Pembekalan Kader Warga Terlatih Tingkat Korem 142/Tatag TA 2023

M Ali Akbar - [SULBAR.UPDATES.CO.ID](http://SULBAR.UPDATES.CO.ID)

Oct 25, 2023 - 14:48



Mamuju - Komandan Korem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si. yang diwakili Kasiter Kasrem 142/Tatag Kolonel Arm Iron Prasetyo, S.Sos., M.Tr (Han)., M.I.Pol secara resmi menutup Kegiatan Kader Warga Terlatih tingkat Korem 142/Tatag. Acara penutupan ini berlangsung di Aula Andi Depu Makorem



Kegiatan ini diikuti 35 orang peserta terdiri dari Resimen Mahasiswa (Menwa), Satpol PP, Security, Polhut, Polsus Lapas. Berlangsung selama 3 hari, mulai tanggal 23 sampai dengan 25 Oktober 2023.

Dalam sambutannya yang dibacakan Kasiter Kasrem 142/Tatag, Danrem menyampaikan rasa bangganya atas selesainya kegiatan pembekalan kader warga terlatih selama tiga hari. Dengan materi yang beragam, seperti pembekalan bela negara, psikologi lapangan, pengetahuan tentang drone, penanggulangan bencana, dan kesehatan lapangan, diharapkan peserta dapat menerapkan ilmu dan keterampilan yang diperoleh dalam bermasyarakat," ucap Danrem dalam amanat

Lebih lanjut, Danrem menjelaskan bahwa kegiatan pembekalan kader warga terlatih adalah salah satu upaya TNI-AD untuk membantu pemerintah dalam mempersiapkan wilayah pertahanan secara dini. Diharapkan sebagai generasi muda kalian memiliki jiwa nasionalisme yang tinggi," tambahnya.



"Sistem pertahanan di Indonesia dilakukan secara semesta, memberdayakan semua warga negara Indonesia dengan bersama-sama mempertahankan NKRI sesuai dengan amanat undang-undang.

Semoga apa yang di peroleh dalam kegiatan Pembekalan ini dapat di jadikan bekal dan dapat di implementasikan kepada masyarakat di lingkungan masing-masing guna mewujudkan cita- cita dalam membangun Bangsa dan Negara," tutup Danrem 142/Tatag

Acara selesai dilanjutkan dengan pemberian sertifikat penghargaan peserta Pembekalan Kader Warga Terlatih Tingkat Korem 142/Tatag TA. 2023